



6 Pièces

290 m²

Réf. M1330

989 000 €

Urcuit

Maison à vendre (64990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Urcuit, à 20 minutes de Bayonne, ancienne ferme du XIX^e rénovée sur un terrain d'environ 7000 m². Dans une impasse très au calme, cette maison exposée nord et sud se compose d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger, et d'une cuisine indépendante, ainsi que de 4 chambres à l'étage avec une salle de bains. Un garage d'environ 100 m² et des dépendances de 120 m² offrent à cette maison un très fort potentiel. Un rafraîchissement sera à prévoir. Piscine possible.

Urcuit, 20 minutes from Bayonne, renovated 19th-century farmhouse on a plot of approximately 7000 sq.m. Located in a very peaceful area, this house, facing both north and south, consists of a living room with a fireplace, a dining room, and a separate kitchen, as well as 4 bedrooms on the upper floor with a bathroom. A garage of approximately 100 square meters and outbuildings of 120 square meters provide this house with significant potential. Some refurbishment will be necessary.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

